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Aos 11 (onze) dias do mês de agosto do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e 
remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, 
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Drº Valmir, 
Eduardo Canuto, Fábio Costa, Fernando Hollanda, Francisco Holanda, 
Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, Luciano 
Marinho, Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, 
Silvânia Barbosa, Siderlane Mendonça e Teca Nelma. No Grande 
Expediente, como primeiro orador vereador Leonardo Dias menciona que 
protocolizou uma indicação que foi aprovada desde o mês de março a 
respeito do castramóvel e que foi aprovado nesta Casa e até agora nada 
da solicitação está sendo executado. O parlamentar pontua que hoje foi na 
secretaria de saúde para ver in loco a situação do castramóvel, solicitando 
mais uma vez que a prefeitura coloque o veículo em funcionamento, pois o 
mesmo só tem três mil quilômetros rodado e que estaria servido como “sala” 
no zoonoses, desfigurando sua verdadeira função. Contudo o veículo está 
há oito meses parado onde o coordenador de transporte da secretaria de 
saúde informou que o castramóvel não está funcionando por problemas na 
documentação. Lamenta que alguns equipamentos já apresentam pontos 
de ferrugem, solicitando reiteradas vezes a prefeitura coloque em operação 
o veículo citado. Em aparte a vereadora Teca Nelma afirmou que de fato 
o veículo foi utilizado somente uma vez em uma ação conjunta com a 
prefeitura. Pontua que em conversa com o prefeito o mesmo disse que o 
único problema era uma tomada mas que foi reparado o problema e até 
hoje o veículo nunca saiu as ruas. Retornando orador solicitou que se 
coloque o castramóvel a serviço da população. Em aparte o vereador 
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Fernando Hollanda defendeu que a Casa tenha um maior diálogo com o 
senhor Patrick interlocutor do poder executivo neste parlamento para que o 
castramóvel seja utilizado para sua finalidade. Retornando o orador fez 
duras críticas ao executivo na condução da pasta da saúde municipal que 
passa por precariedades que vão desde a falta de medicamentos até os 
insumos básicos. A segunda oradora vereadora Teca Nelma indagou 
com muita alegria a rejeição da PEC do voto impresso, discorrendo em 
tribuna sobre essa temática. Fez um alerta sobre a medida provisória 1045 
que retira todo o direito aos trabalhadores com carteira assinada e para os 
profissionais que trabalham sob contratos de aprendizagem e jornada 
parcial.  O terceiro orador vereador Cleber Costa iniciou seu 
pronunciamento lendo a resposta do diretor da Casal, senhor Clécio Falcão 
quando as obras de saneamento da nossa cidade. Comentou obre o 
negacionismo quanto a vacinação, a exemplo de cidades nos Estados 
Unidos onde ocorreu a não vacinação e já se cogita a terceira onda da covid 
19. Explicou a respeito de uma troca de nomes que fez no dia de ontem 
durante a sessão, agradeceu a assessoria do vereador Leonardo Dias por 
estar sempre atendo ao pronunciamento deste vereador. Em aparte o 
vereador Leonardo Dias questionou a respeito da vacinação em gestantes 
que não querem se vacinar e fica a critério do médico essa decisão. 
Retornando o orador explica que só existem duas maneiras de estar 
imunizado, é se adquirir a doença ou se vacinar. Sendo assim quem não 
se imunizou poderá ser um vetor da proliferação doença. Em aparte o 
vereador Leonardo Dias mencionou sobre síndrome de Guillain-Barré que 
passou a ser noticiada em todo o mundo após ser incluída entre as 
possíveis reações adversas na bula da vacina da AstraZeneca contra o 
coronavírus.  Retornando o orador afirmou que se a vacina não tivesse 
sendo colocada nos braços das pessoas em escala mundial muitos mais 
pessoas teriam morridos por covid19. O quarto orador vereador Oliveira 
Lima discorreu com alegria que participou de um evento com o secretário 
Rodolfo Barros parabenizando o mesmo, pela inauguração da “Semana da 
Juventude”. O vereador comentou que sempre trabalhou com jovens e os 
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considera o futuro do país. Em seguida parabeniza os estudantes pela 
comemoração hoje do seu dia. Comentou que está cursando gestão pública 
e que se considera um eterno estudante. Parabenizou também os 
advogados do país pela passagem do seu dia. Discorreu que os pontos de 
vacinação ontem estavam lotados. Em aparte a vereadora Silvânia 
Barbosa também parabenizou os estudantes e advogados pela passagem 
do seu dia discorrendo a importância da comemoração dessas datas. Em 
aparte o vereador Fernando Hollanda parabeniza o discurso do orador 
bem como todos os advogados na pessoa de sua esposa que é advogada 
e aos estudantes pela passagem do seu dia. Retornando o orador 
menciona que protocolou requerimento solicitando que nos cinemas antes 
de iniciar o filme possa haver uma campanha solicitando doação de 
sangue. No Prolongamento do Expediente foram lidos: PL(s) Vereadora 
Silvânia Barbosa, protocolo web nº(s) 05260052/2021, 07160013/2021, 
07080003/2021, 07150006/2021 e 07150007/2021; PL(s) Vereadora Gaby 
Ronalsa, protocolo web nº(s) 07010001/2021, 07280012/2021, 
07280013/2021 e 08030025/2021; PL(s) Vereadora Teca Nelma, protocolo 
web nº(s) 07010018/2021 a 07010021/2021; PL(s) Vereador Aldo Loureiro, 
protocolo web nº(s) 06100029/2021, 07010012/2021, 07060014/2021, 
07150013/2021 e 07150014/2021; PL Vereador Cleber Costa, protocolo 
web nº 08050004/2021; PL Vereador Davi Davino, protocolo web nº  
06230024/2021; PL(s) Vereador Fábio Costa, protocolo web nº(s) 
06020087/2021 e 07090008/2021; PL Vereador Fernando Hollanda, 
protocolo web nº 06010001/2021; PL Vereador João Catunda, protocolo 
web nº 08030031/2021; PL(s) Vereador Joãozinho, protocolo web nº(s) 
07060013/2021 e 07160010/2021; PL Vereador Leonardo Dias, protocolo 
web nº(s) 05180014/2021, 06170033/2021, 06230023/2021; PL Vereador 
Oliveira Lima, protocolo web nº 08040021/2022; PL(s) Vereador Siderlane 
Mendonça, protocolo web nº(s) 07230003/2023 e 07230004/2023; Projeto 
de Decreto Legislativo – Vereador Aldo Loureiro, protocolo web nº 
08050003/2025; Projetos de Decreto Legislativo – Vereadora Teca Nelma, 
protocolo web nº(s) 07010017/2026 e 07160026/2027. Feita a chamada 
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para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar 
a pauta onde foram lidos e aprovados os requerimentos e projetos: 
Requerimentos vereador Oliveira Lima, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 08060018/2021 a 08060020/2021, 08060023/2021 a 
08060031/2021, 08050033/2021 a 08050037/2021, 08010011/2021 a 
08010016/2021, 08010018/2021 a 08010021/2021, 08050021/2021, 
08050027/2021, 08050028/2021, 08050030/2021, 08050032/2021, 
08060012/2021 a 08060016/2021 e 07290033/2021 (discutido pelo 
vereador Oliveira Lima e discutido pelo autor); Pela Ordem o vereador 
Leonardo Dias solicitou a inclusão de uma Moção em favor do Arcebispo 
de Maceió na ordem do dia. Sendo seu pedido deferido. Continuando: 
Requerimento vereador Leonardo Dias, em Discussão Única, protocolo 
web nº 08050006/2021; Requerimentos vereadora Gaby Ronalsa, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 07150018/2021, 07150021/2021, 
07150022/2021, 07150024/2021 a 07150031/2021, 07150032/2021, 
07150034/2021 a 07150036/2021, 07160032/2021 a 07160034/2021, 
07150037/2021, 07150040/2021, 07150042/2021 e 08050006/2021; 
Requerimentos vereador Francisco Filho, todos em Discussão Única 
protocolo web nº(s) 08050038/2021, 08050039/2021, 08060009/2021 a 
08060011/2021; Requerimentos vereadora Teca Nelma, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 08050029/2021, 08050040/2021 e 
08050041/2021; Requerimentos vereador Valmir, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 08050008/2021, 08050009/2021 e 
08050011/2021; Requerimentos vereador Cal Moreira, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 08050015/2021 a 08050020/2021, 
08050022/2021 a 08050024/2021 e 08050026/2021; Requerimento 
vereador Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
08060001/2021 e 08060004/2021; Requerimento vereador Siderlane 
Mendonça, em Discussão Única, protocolo web nº 08060002/2021; Moção 
de Aplausos – Vereador Leonardo Dias.  
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Passando para o Expediente Final usou da palavra vereador Fernando 
Hollanda comentou está estarrecido sobre essas questões de racismo a 
exemplo do que teve com um rapaz no supermercado Assaí na cidade de 
São Paulo. Solicitou que se elabore com a bancada federal um projeto de 
lei para modificar nossa legislação e condenação penal a respeito do crime 
de racismo. Reforçou sua satisfação com o interlocutor na Casa na pessoa 
do senhor Patrick, para as resolutividades para com o executivo.  O senhor 
presidente enalteceu o fortalecimento desse poder e que a conquista é de 
todo colegiado. O senhor presidente solicitou aos parlamentares que estão 
online por gentileza utilizem um fone para melhor compreensão nas 
sessões. Facultada palavra ao vereador Leonardo Dias reestabeleceu os 
fatos a respeito da PEC do voto impresso, lendo o que se propunha na PEC 
citada.  Comentou que o secretário de TI do TSE afirmou que existiu um 
hacker no site do Tribunal Superior Eleitoral no período eleitoral pondo 
assim dúvidas a respeito da credibilidade do sistema. Facultada palavra a 
vereadora Teca Nelma discorreu sobre sua indicação a respeito da criação 
de um observatório da juventude para que consiga ser criada políticas 
públicas direcionada à juventude de Maceió. Facultada palavra ao vereador 
Francisco Filho parabenizou os estudantes e advogados pelo seu dia. 
Discorrendo sobre essa data saudando a OAB – Ordem dos Advogados do 
Brasil do nosso estado. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
presente sessão e convocada outra para próxima terça-feira em horário 
regimental. Maceió, 11 de agosto de 2021 João Antônio Leite de Cerqueira 
– Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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